

Schwarmer Vereine und Einrichtungen profitieren

Firma „WindStrom“ spendet über 3 000 Euro

SCHWARME (ah) ■ Warmer Regen für drei Schwarmer Vereine und Einrichtungen: Ihre Einnahmen aus dem „Windfest“ am Schwarmer Holzendamm in Höhe von 3018 Euro spendete die Firma „WindStrom“ zu gleichen Teilen an den Kindergarten, den Förderverein der Grundschule sowie den Heimat-, Umwelt- und Kulturverein „Eule“.

„WindStrom“-Geschäftsführer Joachim Mrotzek und Mitarbeiterin Anna Wisniewski überreichten die Schecks im Schwarmer Kindergarten. Letzterer möchte

laut Leiterin Marianne Ehlert eine neue Schaukel sowie – für den Waldkiga – ein Balancierseil anschaffen. Der Schulförderverein investiert das Geld in Englisch-Unterricht für Schwarmer Grundschüler, während die „Eule“ eine oder zwei Schleusen des Meliorationshauptkanals sanieren möchte. Das „Windfest“ war die offizielle Einweihungsfeier für die fünf Windenergieanlagen, die „WindStrom“ am Holzendamm gebaut hatte. Für Getränke und Verpflegung hatte das Unternehmen jeweils einen Euro erhoben.



Eine gerahmte Danksagung der Schwarmer Grundschüler überreichte Inge Fischer vom Schulförderverein (3.v.r.) an „WindStrom“-Geschäftsführer Joachim Mrotzek (3.v.l.). Mit auf dem Foto: (v.l.) „Eule“-Kassenwart Joachim Lühr, „WindStrom“-Mitarbeiterin Anna Wisniewski, Kiga-Leiterin Marianne Ehlert und Erzieherin Ines Dahnke. Foto: Hapke